



Der bisherige Bolzplatz in Rembrücken gleich neben dem Feuerwehrhaus strapaziert die Nerven der Anwohner im neu gebauten benachbarten Wohnhaus. Deshalb wünscht sich nach Aussagen des Bürgerforums Rembrücken der Eigentümer, dass der Bolzplatz verschwindet.

Der Bürgerblock könnte sich als Ersatz das Gelände neben der Turnhalle der Matthias-Claudius-Schule vorstellen, wie der Fraktionsvorsitzende der Freien Wählergemeinschaft, Hans

Mühlhaus (Dritter von rechts), bei einer Radtour in Rembrücken erklärte. Sollte der Bolzplatz tatsächlich umziehen, müsste der Kreis diesem denkbaren Standort, wo derzeit noch ein Basketballkorb steht, aber noch zustimmen. Mühlhaus hofft darauf, dass ein neuer Bolzplatz vor allem in Eigenarbeit der Jugendlichen errichtet werden würde. Die Skateranlage am Sportzentrum Martinsee habe gezeigt, wie erfolgreich ein derartiges Projekt sein könne.

Foto/Text: Marcus Janz